

PORTRAIT DE LA SEMAINE

RESTAURANT L'ENVIE



Cendrine Lombard et Christophe Ahon Gérants

Il y a trois ans, Cendrine Lombard et Christophe Ahon ont décidé de se lancer dans la restauration à Saint-Paul-en-Jarez, village où il fait bon vivre, en reprenant le «Saint-Paul», connu aujourd'hui sous le nom du restaurant «L'Envie».

Synonyme de renouveau, ce couple souhaite proposer une cuisine traditionnelle, avec des plats et desserts préparés à la minute. Laissez-vous tenter par une carte renouvelée tous les trois mois, proposant systématiquement cinq entrées, cinq plats et cinq desserts. Pour les amateurs de grenouilles et de foie gras, les gérants vous ont écouté, vous pouvez les retrouver à la carte toute l'année !

Le restaurant «L'Envie» peut également vous recevoir pour des repas de mariage, d'anniversaire, de communion ou encore de baptême. N'hésitez pas à échanger avec Cendrine et Christophe sur vos souhaits culinaires, ils sauront vous conseiller au mieux sur le repas que vous souhaitez organiser.

Malgré l'arrivée de la COVID-19, ces derniers ont continué leur activité grâce à la livraison de plats uniquement sur la partie snack.

Pour plus d'informations sur les horaires de commande et de livraison, consultez leur page Facebook

LE MOT DES GÉRANTS : *«Toutes les mesures anti covid sont mises en place pour vous accueillir dans les meilleures conditions»*



Retrouvez le restaurant L'envie sur :



Restaurant L'envie